

MEDIO: EL FINANCIERO BLOOMBERG TV
NOTICIERO: MEXICO GLOBAL
FECHA: 27/ABRIL/2017

Moody's confirmó la calificación crediticia de México

BLANCA BECERRIL: Un año después de que modificara su perspectiva de estable a negativa, esta tarde la agencia calificadora Moody's confirmó la calificación crediticia de México a A3 con perspectiva negativa.

Moody's indicó que a pesar del débil desempeño económico, las autoridades han logrado avances estructurales en su programa de consolidación fiscal, sin embargo, la calificadora dijo que la decisión de mantener una perspectiva negativa refleja preocupaciones referidas a la posibilidad de que choques externos provenientes de cambios en las políticas comerciales de Estados Unidos tengan un impacto negativo en la actividad económica de nuestro país.